

Fecha	Sección	Página
24.09.2016	Nacional	12

O OMAR FAYAD

"No más áreas de gobierno para políticos en desgracia"

■ El gobernador de Hidalgo, Omar Fayad Meneses, anunció la construcción de la autopisa a cuatro carriles en el tramo Tehuetlán-Huejutla, así como la creación de una comisión para el Desarrollo de Pueblos Indígenas que gestione recursos para aminorar los índices de pobreza. De visita por la Huasteca, advirtió que desaparecerán aquellas áreas de gobierno que son "cementerios para políticos en desgracia".



Página 1 de 1 \$ 3537.00 Tam: 27 cm2

099.